

Fachinformationen Sonstige Rechtsgebiete, Mittwoch, 6. Juli 2022

Tourismus: Die besten Dorfgasthäuser in Hessen

Ministerpräsident Boris Rhein und DEHOGA-Präsident Gerald Kink haben die besten Dorfgasthäuser in Hessen ausgezeichnet. Aus 173 Bewerbungen hat eine Fachjury die Gewinner ausgewählt. Von ganz im Norden des Bundeslandes (Gasthaus Brandner in Trendelburg) bis ganz im Süden (Hotel Gasthof Zur Krone in Oberzent) wurden insgesamt 50 Dorfgasthäuser prämiert.

Der Hessische Ministerpräsident Boris Rhein betonte die Bedeutung der Gasthäuser für die regionale Identität und die Wirtschaft vor Ort: „Die Siegerinnen und Sieger des diesjährigen Wettbewerbs zeigen, wie man es richtigmacht: Mit großem persönlichen Einsatz, tollen Ideen und innovativen und nachhaltigen Konzepten bewahren Sie die schöne und wichtige Tradition der Dorfgasthäuser für unser Land und bereichern das Leben der Menschen. Ganz besonders in kleineren Gemeinden sind Ihre Gasthäuser wichtige Orte der Begegnung und der Geselligkeit. Gerade auch deshalb haben wir uns als Staatskanzlei gemeinsam mit dem Hotel- und Gastronomieverband DEHOGA Hessen entschieden, ein spürbares Signal der Anerkennung und der Wertschätzung gegenüber der Branche zu setzen und die besten Dorfgasthäuser in Hessen auszuzeichnen.“

„Die besten Dorfgasthäuser in Hessen“ 2022 sind über ganz Hessen verteilt. Unter ihnen finden sich Betriebe, die auf eine lange Familientradition und mehrere hundert Jahre Geschichte zurückblicken können, genauso wie junge Start-ups, von denen manche mitten in der Corona-Pandemie erst gegründet haben. Mit einer ersten Auflage von 30.000 Stück ist ein Gästeführer gedruckt worden, der über die Betriebe, die ADAC-Geschäftsstellen, die Tourist-Informationen in den hessischen Destinationen oder auch über den DEHOGA Hessen kostenlos erhältlich ist. Und es gibt natürlich einen auch smartphone-optimierten digitalen Guide mit einer interaktiven Landkarte sowie einem Routenplaner und vielen Begleitinformationen: www.dgh-hessen.de